



おしゃべりかわらばん

元気に戻ってきてね

さけの赤ちゃんを見るのは今日が初めて！ とってもかわいくて、元気がいいから川に放してあげるのが楽しかったです。赤ちゃんが大きくなって、またここにもどってくるといいな。それまで川はきれいなままにしようね。



さけ稚魚放流で。藤田翔(かける)くん、星(あかり・左)さん、夢(かなえ)さん



4月6日、旭川にさけの稚魚を放流しました。元気に戻ってきてね～

楽しく歩いて健康に！

ウォーキングは、いつでもどこでも簡単にできるのが魅力。1日1回心臓をドキドキさせるのは、とてもいいことです。まずは1日15分以上のウォーキングを、週3回続けてみてください。3か月後に変化が見えてくるはず。



ウォーキング教室で講師をしている奈良夕カ子さん

秋田のいいところを教えてください

秋田の歴史に興味があるし、特に秋田のまちが好きで観光案内人になりました。たくさんの方々に、秋田の良いところを見て、知って、感動していただきたいです。まごころをモットーに、私なり秋田弁でご紹介します。



秋田市観光案内人に委嘱された池田紀代志さん

芝の管理はおまかせ！

八橋球技場が4月29日、いよいよリニューアルオープン！ 球技場の芝は、私が管理しています。選手の方々がナイスプレーできるように、芝の向きや生え方、微妙な長さにこだわって調整しています。



八橋球技場の芝を管理している長谷川体育施設(株)の佐藤政雄さん

雇用相談はこちらへ

4月からこの窓口で求人情報の提供やアドバイスをしています。最近、新聞や広報紙を見て相談に来てくれる方が少しずつ増えてきました。求人情報をじっくり見て、ゆっくりお話しできます。お気軽にどうぞ！



市民相談室内の雇用相談窓口の雇用専門アドバイザー・渡辺重雄さん

老眼鏡を持って行かないので時々定価の数字を見間違えて失敗しています。メガネチェーンをつけて、メガネ美人になりたいと思っています(須田恵子 52歳・横森)

福岡から秋田へ来て、30年になります。秋田は緑の多いきれいな町ですよ。いい所です(天野直美 52歳・仁井田)

グリーンメイクを毎年買って菜園と庭に使用しています。生産が中止となると広報で知り、多めに買いました。でも、買ったグリーンメイクがなくなったら同じような品が見つかるかどうか心配しています(佐藤和子 58歳・新屋)

係からひとこと

土曜日の小学校に取材にいかけた。「休日の早起きはきついな…」などと思いつつ到着すると、子どもたちはすでにやる気まんまんで体育館に集まっています。

子どもたちは朝からパワフル。しゃべって走ってゲームをして、まだ遊び足りないといった様子で帰っていきましました。わたしたち大人も休日の過ごし方を見直さなくちゃいけませんね。

一年間の高知市派遣から秋田市に戻ってきて、四月から広報紙の担当です。読んだみなさんが「やっぱり秋田っていいところだよな」と思えるような広報紙を作れたらいいなと思っています。(佐藤)

広報クイズ



ウォーキング教室で。いち、に、いち、に！

3月22日号の当選者

前回のクイズの答えは、問1が「企業」、問2が「小菅野(の渡し)」でした。

全問正解148通(応募総数155通)の中から、相庭一男さん(牛島西四丁目)、伊藤ヲキイさん(金足小泉字瀧向)、加藤良夫さん(寺内字三千刈)、佐々木修二さん(御所野元町四丁目)、佐藤俊彦さん(桜一丁目)、田口繁郎さん(寺内字児桜)、細井智矢さん(仁井田新田二丁目)、三浦きよみさん(南通宮田)、宮野百合子さん(港北新町)、柳田潤子さん(八橋大沼町)の10人のかたに図書券をお送りします。

4月の広報クイズは最終面です。よろしく!!

広報クイズの当選者は、毎回、市政記者室の記者のかたに厳正に抽選してもらっています(広報課)